



## **Debemos reforzar las acciones para poner fin al criminal bloqueo imperialista contra Cuba**

Arrogándose de manera arbitraria e injustificada la prerrogativa de juez mundial, el gobierno norteamericano elabora periódicamente una Lista de países patrocinadores del terrorismo, que va acompañada de sanciones y otras represalias.

El concepto *terrorista* es usado por el imperialismo como una herramienta política contra quienes le presentan resistencia, y no siempre para los grupos que cometen atentados bárbaros contra la población civil, por ejemplo aquellas organizaciones promovidas, armadas y financiadas por distintas administraciones de la Casa Blanca, como aquellos grupos dirigidos por Luis Posada Carriles o el propio Osama Bin Laden. En esa ominosa Lista los EEUU inscribieron a Cuba, que desarrolla una colaboración médica, educativa y cultural, que es vital para muchos países de América Latina y África, y que incluso durante la pandemia del Covid 19 fue en auxilio de países como Italia, y otros de la Unión Europea.

A unos días de dejar la Presidencia, Biden ha retirado a Cuba de esa Lista. Aunque esto ha sido una exigencia justa de las fuerzas antiimperialistas en el mundo, esta decisión tardía no pone fin a una gran injusticia, ya que prosigue el criminal bloqueo y otras sanciones económicas y comerciales que por más de medio siglo continúan golpeando al pueblo de Cuba.

El Partido Comunista de México, además de oponerse a la inclusión arbitraria de Cuba y a la propia existencia de tal *Lista*, reafirma su convicción de luchar contra el bloqueo imperialista y todas las sanciones económicas contra Cuba, apoyando solidariamente su derecho a la autodeterminación y soberanía y su decisión de marchar por el camino que libre y conscientemente el pueblo cubano ha elegido.

*¡Abajo el bloque imperialista y las sanciones criminales contra Cuba!*

**El Buró Político del CC del Partido Comunista de México**